



www.mg.co.id

## Inter Milan Jaga Start Sempurna

MILAN (IM) - Inter Milan masih menjaga start sempurna di Liga Italia 2023/2024 usai membekap Fiorentina 4-0, yang digelar di Giuseppe Meazza, Minggu (3/9) malam WIB.

Nerazzurri mencetak satu gol di babak pertama lewat Marcus Thuram. Lautaro Martinez membuat dua golnya di babak kedua, yang sempat diselingi penalti Hakan Calhanoglu.

Tiga poin ini membuat Inter kokoh di puncak klasemen Serie A dengan sembilan poin. Menurut catatan Opta, La Beniamina memenangi tiga laga pertamanya di Serie A tanpa kebobolan untuk pertama kalinya sejak 1966. Inter jadi satu-satunya tim yang belum kebobolan di Serie A musim ini. Fiorentina di posisi kedelapan dengan empat poin.

Pelatih Inter Simone Inzaghi memberi pujian untuk timnya. Dia juga menyoroti soliditas pertahanannya. "Kami sudah me-

mainkan tiga pertandingan sangat bagus. Sejak 13 Juli, pemain sudah bekerja dengan baik, mereka punya antusiasme yang menular. Kami tahu ini masih awal, tapi ini sinyal yang bagus," ujar Inzaghi kepada DAZN.

Ia meminta seluruh pemainnya untuk tampil seperti ini. "Yang kami lakukan dengan sangat baik saat ini adalah tekad untuk tidak kebobolan, jadi semua pemain mengorbankan dirinya untuk membantu, termasuk striker. Kami harus terus seperti ini," katanya.

Hasil lengkap Liga Italia adalah AS Roma 1-2 AC Milan, Bologna 3-1 Cagliari, Udinese 0-0 Prosinone, Atalanta 3-0 Monza, Torino 1-0 Genoa, Empoli 0-2 Juventus dan Lecce 0-2 Salernitana. **vit**



## Verstappen Kembali Bukukan Rekor

MONZA (IM) - Max Verstappen tidak henti-hentinya membuat prestasi di Formula 1. Terbaru, pebalap Red Bull Racing itu membukukan rekor usai memenangi GP Italia 2023.

Verstappen yang start kedua di Autodromo Monza, Minggu (3/9) malam WIB, butuh 15 lap sebelum menyialp Carlos Sainz Jr untuk mendapatkan posisi terdepan. Setelah itu Verstappen relatif tak terbendung untuk memenangi seri ke-14 musim ini.

Verstappen finis pertama disusul rekan setimnya Sergio Perez di posisi kedua dan Sainz di posisi ketiga. Verstappen meraih kemenangan ke-12 musim ini yang membuatnya kukuh di puncak klasemen F1 dengan 364 poin.

Dia punya keunggulan lebih dari 100 poin atas Perez di posisi kedua. Kemenangan ini juga mengantarkan Verstappen pada rekor baru di F1, yakni 10 kemenangan beruntun!

Verstappen melewati rekor yang sebelumnya dicatat Sebastian Vettel pada 2013 dengan sem-

bilan kemenangan beruntun. Verstappen memulai rangkaian kemenangan ini pada 7 Mei saat menjuarai GP Miami.

Dari 14 seri musim ini, hanya dua yang lepas dari Verstappen yakni Arab Saudi dan Azerbaijan yang dimenangi Perez. Dengan performanya saat ini, Verstappen seperti tinggal menunggu waktu untuk merebut gelar juara dunia ketiga beruntunnya.

Kini balapan tersisa delapan seri. Verstappen diperkirakan bisa jadi juara dalam 3-4 balapan ke depan jika terus menang.

"Luar biasa kawan, kamu baru saja mencatatkan sejarah lagi. Ini luar biasa, berbanggalah kamu," ujar Bos Red Bull Christian Horner

lewat radio tim saat Verstappen melintasi garis finis.

Verstappen pun menyambutnya dengan gembira.

"Ya, statistik yang bagus," balas Verstappen seperti dikutip Reuters. **vdp**



Kegembiraan Declan Rice usai mencetak gol ke gawang Manchester United.

## Arsenal Bikin Manchester United Merana

"Kami semua bekerja sangat keras dan merencanakan segalanya untuk momen seperti ini. Saya sangat bangga kepada para pemain," ujar Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal mengalahkan Manchester United (MU) secara dramatis dalam lanjutan Premier League yang digelar di Emirates Stadium, Minggu (3/9) malam WIB. Meriam London menang 3-1.

Babak pertama berakhir 1-1 usai gol Marcus Rashford dibalas oleh Martin Odegaard. Drama VAR mewarnai laga ini. Alejandro Garnacho sempat mencetak gol pada menit-menit akhir babak kedua, tapi dianulir usai VAR menyatakan offside.

Arsenal kemudian justru mencetak gol di injury time untuk membalikkan keadaan. Gol-gol dari Declan Rice dan Gabriel Jesus menyegel tiga poin untuk tuan rumah. Berkat kemenangan ini, Arsenal kini mengumpulkan delapan poin

dari empat laga di peringkat enam klasemen Liga Inggris. Sementara MU di posisi kedelapan dengan tujuh poin.

Manajer Arsenal Mikel Arteta sangat bangga dengan timnya. "Kami semua bekerja sangat keras dan merencanakan segalanya untuk momen seperti ini. Momen seperti ini akan terus bersama kami, ada koneksi antara penonton dengan tim, dengan sejarah laga ini, ini luar biasa. Keinginan, tekad tim, kemauan untuk menang dan jalan terus, saya sangat bangga kepada mereka," ujar Arteta seperti dilansir Sky Sports

Ia mengungkapkan, timnya sanggup menentukan arah permainan sejak babak pertama. "Sebuah tim butuh alat untuk menang, dan kapasitas untuk

bereaksi. Kami melakukan itu di babak pertama dan menentukan arah dan membawa ketenangan ke tim," kata Arteta.

Arteta juga puas karena anak asuhnya bekerja keras sepanjang 90 menit. "Ini adalah pertandingan yang sangat besar dengan banyak sejarah, seperti yang telah kami katakan. Sangat luar biasa untuk mengakhiri dengan cara yang kami lakukan," kata Arteta. Pria berusia 41 tahun itu menambahkan, Arsenal sejak awal memang berambisi meraih kemenangan atas timnya. Arteta menilai anak asuhnya memang layak menang.

"Saya menyukai mentalitas tim, determinasi, keinginan untuk menang, terus maju, terus maju. Kami tidak pernah menyerah. Kami tampil sangat dominan. Jadi, pantas memenangkan pertandingan," tandas pria asal Spanyol itu.

Martin Odegaard merasa senang dengan kemenangan timnya. "Saya senang bermain di kandang bersama para penggemar dan atmosfernya luar biasa. Saya sangat senang bisa berada di

sini dan saya merasa sangat-sangat bahagia. Ini adalah perasaan terbaik di dunia. Untuk itulah kami bermain, memberi mereka sesuatu. Melihat bagaimana mereka mendukung kami, kini, sungguh luar biasa bisa mengembalikan kebahagiaan ini kepada mereka," ujar Odegaard kepada Sky Sports.

Sementara bagi Declan Rice, ia mempersembahkan kemenangan ini untuk para penggemar Arsenal. "Saya pikir sebagai orang luar yang menonton Manchester United dan Arsenal, Anda memahami sejarahnya. Anda memahami pertandingan ini dan apa artinya bagi para penggemar dan sebelum pertandingan. Saya benar-benar fokus dan ingin memberikan segalanya. Itu adalah momen yang spesial. Saya yang dulu mungkin akan melanjutkannya dengan umpan silang. Di menit-menit terakhir permainan, kami menciptakan margin yang bagus," ujarnya.

Sementara manajer Manchester United Erik ten Hag begitu kesal. Menurutnya, MU

telah dirugikan dengan sejumlah keputusan wasit. "Saya pikir kami memainkan permainan yang sangat bagus, tapi saya kira semuanya tidak memihak kami. Dengan keberuntungan lebih, kami memenangi pertandingan," sebut Ten Hag kepada Sky Sports.

Ten Hag percaya setidaknya ada tiga kesalahan wasit yang berkontribusi pada kekalahan timnya. Manajer Belanda itu percaya gol Garnacho tidak offside, lalu MU layak dihadiah penalti setelah Rasmus Hojlund dilanggar Gabriel Magalhaes dan meyakini gol Rice seharusnya tidak sah. "(Gol Garnacho) tidak offside. Sudutnya keliru. Pelanggaran kepada Hojlund mestinya mendapatkan penalti dan ketika kami kebobolan, ada pelanggaran terhadap Jonny Evans. Sungguh jelas dan pasti. Namun, tadi adalah sebuah langkah maju dan saya gembira dengan penampilan kami," kata Ten Hag.

Hasil laga lainnya adalah Crystal Palace 3-2 Wolverhampton dan Liverpool 3-0 Aston Villa. **vit**

## Miami Menang di Laga Krusial

LOS ANGELES (IM) - Inter Miami menjaga tren belum terkalahkan sejak kedatangan Lionel Messi. Terbaru, Miami menekuk juara bertahan Los Angeles FC 3-1 dalam lanjutan Major League Soccer di BMO Stadium, Los Angeles, Senin (4/9) pagi WIB.

Dalam laga itu La Pulga mencetak dua assist. Miami membuka keunggulan di menit ke-14. Umpan terobosan Tomas Aviles dari sisi kanan dituntaskan Facundo Farias dengan tembakan mendarat ke sudut kiri gawang.

Pada babak kedua, Miami berhasil menambah gol di menit ke-51. Koneksi Barcelona antara Sergio Busquets, Messi dan Jordi Alba sukses membelah pertahanan LAFC.

Diawali umpan Busquets ke Messi di tengah lapangan, Messi kemudian memberi umpan terobosan kepada Alba yang melakukan cut-inside dari sisi kiri. Tinggal berhadapan dengan

McCarthy, bek 34 tahun itu sukses menyaranankan bola.

Messi kembali mencetak assist untuk gol ketiga Miami di menit ke-83, yang dicetak Leonardo Campana. LAFC mencetak gol hiburan via Ryan Hollingshead di menit ke-90.

Messi pun turut bahagia dengan kemenangan ini. Miami telah membuktikan diri bisa tampil beda di laga krusial. "Sejujurnya hasil ini luar biasa. Kami sudah bilang sebelumnya bahwa laga ini adalah ujian besar bagi kami untuk melihat posisi dan kapabilitas kami. Kami bermain di tempat yang sulit melawan rival yang tangguh, juara musim lalu. Sejujurnya, ini hasil yang sangat penting," ujar

Messi dikutip The Athletic.

Tambahan tiga poin membuat Miami sudah mengumpulkan 25 poin dari 25 laga. Mereka masih berada di posisi 14 wilayah timur, namun kini hanya terpaud delapan poin dari DC United yang berada di posisi sembilan, batas bawah zona playoff, namun sudah tampil 27 kali. Sementara bagi LAFC, tertahan di posisi ketiga wilayah barat dengan 40 poin dari 26 laga. **vdp**



## Barca Atasi Perlawanan Osasuna

PAMPLONA (IM) - Barcelona menjaga start positif di LaLiga dengan meraih kemenangan atas tuan rumah Osasuna, di Estadio El Sadar, Senin (4/9) dinihari WIB. Blaugrana menang 2-1.

Meski tampil dominan, Barcelona baru bisa mencetak gol jelang berakhirnya babak pertama lewat sundulan Jules Kounde memanfaatkan umpan Ilkay Gundogan.

Robert Lewandowski mendapat peluang pada menit ke-71 meneruskan umpan Joao Cancelo. Tapi tendangan voli Lewandowski ditepis oleh Aitor Fernandez.

Osasuna menyamakan skor pada menit ke-76. Chimy Avila melepaskan tembakan dengan kaki kiri tepat dari depan kotak penalti. Bola sempat membentur tiang gawang Barcelona dan Ter Stegen mati langka.

Barcelona mendapat penalti pada menit ke-82. Wasit menunjuk titik putih

usai menilai Catena melakukan pelanggaran kepada Lewandowski. Namun wasit sempat melihat VAR untuk mengecek insiden antara Catena dan Lewandowski. Wasit menyatakan tetap penalti dan memberi kartu merah kepada Catena.

Lewandowski mencetak gol Barcelona pun unggul 2-1. Barcelona naik ke peringkat tiga klasemen Liga Spanyol dengan 10 poin dari empat laga. Sementara Osasuna ada di posisi ke-10 dengan enam poin.

Hasil laga lainnya adalah Real Betis 1-0 Rayo Vallecano, Girona 1-0 Las Palmas dan Mallorca 0-0 Athletic Bilbao. **vit**



**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com